


**RECORTA ESTIMADO 2025**

# Prevé Cepal que México crezca 0.3%

**LETICIA HERNÁNDEZ**
*lhernandezm@elfinanciero.com.mx*

El choque arancelario y el debilitamiento económico de Estados Unidos tendrán un impacto particular sobre México debido a su alta vinculación, por lo que la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), recortó sus estimados sobre el PIB de México a 0.3 por ciento en 2025, 0.9 puntos porcentuales menos que lo previsto en diciembre pasado, dijo José Manuel Salazar Xirinachs, secretario ejecutivo.

“México está en una categoría en sí misma en términos del porcentaje de las exportaciones hacia Estados Unidos, que es cercano al 82 por ciento, eso significa que la vinculación de México entre todos los países de América Latina, con la Unión Americana, es la más fuerte”, destacó en entrevista con **EL FINANCIERO BLOOMBERG**.

Explicó que tal como México se beneficia de un crecimiento a tasas elevadas de Estados Unidos,

**TRES PAÍSES.**

Estarían por debajo de México en las estimaciones para 2025: Cuba, Venezuela y Haití, que en todos los casos decrecerían.

cuando la economía estadounidense crece menos, impacta el dinamismo del país. Esto y el tema arancelario explican el recorte que el organismo aplicó sobre los pronósticos de crecimiento.

El T-MEC ha sido un mecanismo que ha permitido a México un tratamiento dual, mientras que para los productos cubiertos en el T-MEC se respeta el estatus de libre comercio, para el 50 por ciento de productos que no están en el acuerdo comercial, el arancel es del 10 por ciento y además, aranceles un poco más altos para ciertos productos como el acero, para los automóviles. “Todo eso implica que hay un golpe fuerte y por eso bajamos la estimación para México de crecimiento a 0.3 por ciento”, detalló.

Para América Latina y el Caribe, el pronóstico de la Cepal se ajustó a 2.0 por ciento, 0.4 puntos porcentuales menos de lo previsto en diciembre impulsado por el incremento de 2.5 por ciento previsto para América del Sur.